



TRASCENDIÓ

Que la presidenta **Claudia Sheinbaum** se reunió con 150 líderes de migrantes, a quienes agradeció su contribución a mejorar las condiciones de vida en México mediante las remesas y recordó que aquí el gobierno ha hecho lo propio con los aumentos al salario, la reducción de la pobreza y, en unos meses, la jornada laboral de 40 horas semanales. En general, fue positivo el balance de su visita a EU para el sorteo del Mundial de futbol y el primer encuentro cara a cara con **Donald Trump**.

Que siguiendo con temas de Palacio Nacional, la presidenta **Claudia Sheinbaum** regresó ayer mismo al país para encabezar hoy en el Zócalo la celebración por los siete años de la 4T, al que están anotados gobernadores, legisladores y simpatizantes; sin embargo, algunos senadores de Morena no se sumarán a la marcha previa, pues consideran

que es mejor llegar directo a la Plaza de la Constitución para no hacer esperar a la titular del Ejecutivo o evitar que nadie los vea y les pongan falta. Precavidos.

Que quien regresó al PRI por la puerta grande fue el ex gobernador mexiquense **César Camacho Quiroz**, quien no solo llevó la porra más activa a la instalación del Consejo Político Nacional del tricolor, sino que ocupó la primera fila en la ceremonia en la que el líder nacional del partido, **Alejandro Moreno**, llamó a construir el mayor frente político-ciudadano de cara a las elecciones de 2027, claro, esto después de que el PAN terminara el romance político que los unió en la elección federal pasada.

Que en el aniversario 26 de Movimiento Ciudadano, su fundador, **Dante Delgado**, quien ya retomó sus actividades partidistas tras recuperarse de un cáncer de estómago, dijo que el partido naranja avanza de “manera inmejorable” bajo la tutela de **Jorge Álvarez Márquez**, quien ya cumplió un año al frente de esa organización partidista, y confió en que en la elección intermedia de 2027 se acrediten como la verdadera alternativa política del país. ¿Será? —